

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Peran istri di Desa Sarang mempunyai dampak yang besar untuk kehidupan rumah tangga dalam peningkatan perekonomian keluarga, peran perempuan atau ibu yang bekerja akan membawa dampak positif bagi kondisi ekonomi keluarga. Dari penghasilan yang diperoleh dapat menambah penghasilan keluarga yang digunakan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, membiayai sekolah anak, dan mencukupi kebutuhan lainnya. Adanya factor pendorong pada wanita pencari nafkah yaitu factor ekonomi yang mengharuskan wanita bekerja untuk memenuhi kehidupan keluarga, factor pendidikan yang mana pendidikan sangat diutamakan untuk anak-anak mereka, factor waktu yaitu mengisi kekosongan waktu wanita yang dihabiskan dirumah dengan bekerja sehingga dapat menghasilkan penghasilan.
2. Kajian Yuridis tentang istri yang mencari nafkah utama tetap diperbolehkan akan tetapi tidak diwajibkan dengan dibatasi berbagai syarat-syarat yang mengikatnya. Itulah sebagai bukti bahwa sumber hukum yuridis salah satunya hukum islam adalah hukum yang sangat elastis, memberikan kemudahan bagi umat islam. Istri punya pilihan antara ingin bekerja dalam konteks public mencari nafkahnya telah tercukupi oleh suaminya sebagai seorang yang bertanggung jawab atas nafkahnya, dan segala kebutuhannya, nabi tidak melarang perempuan beraktivitas, ini artinya, nash-nash yang melarang keluar dan beraktivitas di luar rumah, tidak bersifat mutlak.

B. Saran

1. Kepala Desa Sarang agar lebih giat lagi mengembangkan program PKK bersama ibu-ibu rumah tangga agar para ibu-ibu mempunyai kegiatan yang produktif yang dapat mengembangkan bakat-bakatnya yang bisa menghasilkan dan agar para ibu-ibu rumah tangga tidak harus mencari

kegiatan ataupun mencari nafkah di luar rumah yang banyak dampak negative.

2. Kepada para istri yang bekerja difikirkanlah dahulu jika ingin bekerja di luar karena dampaknya justru akan lebih banyak negatifnya dan usahakan bisa mempunyai kegiatan ketrampilan yang menghasilkan yang tidak mengharuskan keluar rumah dengan meninggalkan tugas dan kewajiban sebagai seorang istri.

